

# WEEKLY BULLETIN



ロータリーは機会の扉を開く  
Rotary Opens Opportunities

## 四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

- 会長 / 長嶋 明彦
- 副会長 / 川島 啓晃
- 幹事 / 依田 邦彦
- 副幹事 / 三浦 新介

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00  
 例会場：静岡グランドホテル中島屋  
 事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F/ TEL 054-254-5611

2020-2021年度RI会長 ホルガー・クナーク 「Rotary Opens Opportunities / ロータリーは機会の扉を開く」

令和3年4月5日(月)

No.1397  
第1492回 例会

ホームページ  
アクセス数

2021.4.6  
47057

ゲスト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング「奉仕の理想」 ● ソングリーダー：山田 智雅 会員

## 長嶋 明彦 会長の時間



昨年はコロナの為中止の静岡まつりも、縮小ではありますが開催されました。今まで通り色々な行事が行われればよいのですが、まだまだ先行きがわからないと言う気持ちがあります。7月には日本で2度目のオリンピックが無観客で開催されます。オリンピックについては、賛否色々な意見がありますが、私の考えはオリンピック開催には賛成でございます。以前にも話しましたが、選手または関係者の思いを考えると、どの様な形でも開催できればと思います。これからもさらに「手洗い」「うがい」「マスク」「必要最小限の外出」を心掛けていきたいと思っております。



## 幹事報告 ..... 依田 邦彦 幹事

- ・4/12 休例会
- ・4/19 例会(卓話)
- ・4/25 地区協議会 (You Tubeライブにて開催)
- ・4/26 例会(クラブ協議会)
- ・5/29 地区大会(本日クラブ紹介動画撮影)
- ・入会候補者2名

- ・4月の誕生日  
山梨会員、相川会員、森川会員
- ・4月の結婚記念日  
鈴木会員、吉川会員



## スマイル報告 ..... 是永 英和 会員

### ■ 会員からのスマイル 総額 / 22,000円

- 長嶋会員、川島会員、三浦会員、溝口会員、大杉会員、安藤会員、岡崎会員、山田会員  
..... スマイルマンデーします。
- 依田会員、是永英和会員  
..... 息子が聖光に入学しました。先輩の皆様宜しく申し上げます。
- 針谷会員 ..... メガネなしで良く見えます。
- 柳瀬会員 ..... 本日卓話をさせていただきます。ヨロシクお願いします。
- 岡本会員 ..... 近々、夏のシード決めの県野球大会が始まります。140キロ超えのピッチャーが増えてきましたね。
- 森川会員 ..... 誕生日のお祝いありがとうございました。
- 松下会員 ..... 娘二人が共に、中学、高校の入学です。
- 南條会員 ..... 柳瀬さん、卓話楽しみにしています。頑張ってください!

## ～歴代会長のお話し～



有意義な話にはできないと思いますが、「ロータリーは楽しいですよ!」というお話しをさせていただきたいと思います。平成5年2月1日に入会させていただき、望月徹会員が1月4日の入会で、共に28年間ロータリーに在籍させて頂いております。結婚よりは少し短いですが、JCとロータリーに捧げた人生です。井尻会員のお父さんと、初代会長の吉永さんにご紹介いただきました。入会時に「私は台湾へは行けません」とお断りをさせていただきました。JCの最後の年に、相当の回数台湾へ出掛けておりました、我が家では「アンチ台湾」と言うことになっておりました。税関ではあまりの入出国回数の多さに、幾度となく「怪しい」と目を付けられ、別室に呼ばれました。

皆さんも入会時に言われてると思いますが、「ロータリーは必ず出席なさい」と言われました。当初、日中の作業服から着替えてロータリーに来ることが億劫になって、ついつい休みがちになっていました。ある先輩から「出席できないならロータリーを辞めろ」と言われました。私は意地になり、「そこまで言うなら続けてやる!」と100%出席を目指すようになりました。ところが7年前に腹部大動脈の手術をしまして、途切れてしまいました。私も痛みがわかっていますので、「出席しないなら辞めろ」とは言わないと思いますが、出席のほど宜しくお願い致します。

創立25周年の時に会長を受けたという話ですが、当時甲府へバスで地区大会に行き、帰りのバスは飲みや歌えやの大宴会になりました。酔っ払ってしまった中、「25周年の会長は君しかいない!」と煽てられ、また曾根田会員が「私が幹事をやります」と仰っしゃり、「それならやってやる」ということで、甲府の帰りに会長・幹事が決まってしまうました。会長を受けた年、2011年東日本大震災が起こり、甥っ子がその娘と共に津波にのまれて亡くなってしまいました。会長研修会「PETS」に出席できず、曾根田会員にお願いをした経緯がありました。

25周年の事業については是非東日本の被災県から子供たちを呼べないかと言うことでお話させていただき、曾根田会員のお力をお借りして、岩手県宮古市の少年ラグビーチームをお呼びすることになりました。2月26日開催だったので、雪で練習のできない彼等は試合で散々な結果となり、悔し涙を流す子供もおりました。現在も曾根田会員がラグビー大会を担当されておりますが、非常に良い事業だと思いますので、このまま継続していただき、子供たちの交流の場となればいいなと思います。5月26日には台湾の方々もお呼びして、創立式典が行われました。

クラブの若いメンバーは、これから「役」を是非やって欲しいと依頼があると思いますが、その際には「はい」と二つ返事で受けていただきたいと思います。



### 委員会報告

今回はありませんでした。

### 出席報告

柳瀬 委員長

月/日	出席者数
4月5日(月)	31名

・総会員数43名(出席義務会員37名+出席免除会員6名)

～出席率向上へのご協力をお願い致します～